
Protokoll des Fachschaftenrats vom 18.05.2016

Vorsitz Alexander Chavès
Stellvertretender Vorsitz Markus Hein

Protokoll Judith Lutz
Datum 18.05.2016
Beginn 20.05 Uhr
Ende 21.11 Uhr
Ort Festsaal über der Burse, Würzburg
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Tagesordnung

1. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

2. Festlegung eines Protokollanten/einer Protokollantin

3. Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung

4. Genehmigung der Tagesordnung

5. Anträge

• Rücktritt Lukian Bottke

6. Wahlen

• SSR

7. Bericht aus den einzelnen Fachschaftsvertretungen, dem Sprecher- und Sprecherinnenrat
sowie den Ausschüssen des Fachschaftenrats

8. Verschiedenes
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1 TOP: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Es sind 10 Mitglieder des Fachschaftenrats anwesend, es liegt keine Stimmrechtsübertragung
vor. Damit ist der Fachschaftenrat beschlussfähig.

2 TOP: Festlegung eines Protokollanten/einer Protokollantin

Judith Lutz schreibt das Protokoll.

3 TOP: Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung

Der Vorsitzende lobt das Protokoll der vorangegangenen Sitzung. Das Protokoll wird mit einer
Enthaltung angenommen.

4 TOP: Genehmigung der Tagesordnung

Alexander will einen neuen Punkt Service GmbH nach dem TOP Wahlen aufnehmen.Es gibt
keine Gegenstimmen. Somit lautet die Tagesordnung:

1. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

2. Festlegung eines Protokollanten/einer Protokollantin

3. Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung

4. Genehmigung der Tagesordnung

5. Anträge

• Rücktritt Lukian Bottke

6. Wahlen

• SSR

7. Service GmbH

8. Bericht aus den einzelnen Fachschaftsvertretungen, dem Sprecher- und Sprecherinnenrat
sowie den Ausschüssen des Fachschaftenrats

9. Verschiedenes

5 TOP: Berichte aus den einzelnen Fachschaftsvertretungen, dem
Sprecher- und Sprecherinnenrat sowie den Ausschüssen des
Fachschaftenrats

Nachdem Lukian noch njcht anwesend ist, wird dieser TOP vorgezogen.

Alexander Chavès fragt nach, ob es weitere Interessenten für den AK Lehramt gibt. Dies ist
nicht der Fall.
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Komission für Studium und Lehre

Es fand eine Diskussion zur Anwesenheitspflicht statt. Die Komission wollte die Probleme damit
durch die Fakultäten klären lassen. Der Fachschaftenrat wird darum gebeten bei Problemen mit
der Anwesenheitspflicht mit den gewählten Studierenden aus der Komission zu reden.

Fachschaften

• Chemie

– Fachschaftszeitschrift wird fertig gestellt, dazu gibt es die Idee Chemie-Firmen als
Sponsoren anzuwerben, dies bereitet aber Probleme

– Fachschafts-Wochenende findet vom 20.-22.Mai in Würzburg statt, da das Haus abge-
sagt hat

– 80th Party am 25.Mai in der Chemie

– Es wird sich wegen Teilzeitstudiengängen erkundigt

• Biologie

– Es wird eine Vertretung für den Studiendekan gesucht

– Wahlliste wurde mit Mühe erstellt

• Phil

– Fachschaftsvernetzungstreffen wird geplant, Termin ist vermutlich kurz vor den Klau-
suren aber noch nicht genau bekannt

– Wahlliste: 12 Personen sind nötig, 13 Personen stehen letztendlich auf der Liste

– Hochschulwahl: Fachschaft bekommt Stellwände die dann den Hochschulgruppen zur
Verfügung gestellt werden sollen

– Sommerfest: findet am 15. Juni mit Cocktailbar, Grillen, Musik,Getränken, usw statt

– BuFaTa (=Bundesfachschaftentagung) der Geographie hat stattgefunden, es gab ein
Brainstorming um mehr Erstis für die Fachschaft zu gewinnen

• Mathematik und Informatik

– Fachchaftszeitung wird zur Zeit gelayoutet

– Sommerfest findet am Abend der Hochschulwahl, also am 28. Juni, statt

– Tag der offenen Fachschaftstüre hat stattgefunden: Plakate über Fachschaftsarbeit
wurden erstellt, es gab Kaffee und Kuchen und es sind zwei neue Leute in der Fach-
schaftssitzung

– Spieleabende ffinden am 2.6 und 23.6 im Informatikgebäude statt, alle sind eingeladen

– Offener Diskussionsabend mit Frauenbeauftragter, dem Vizepräsidenten und Interes-
sierten findet am 31.Mai um 18 Uhr im Inforamtikgebäude statt zur Thematik, dass
ein Frauenemailverteiler erstellt wurde

• Physik

– Fachschaftswochenende findet vom 20. bis zum 22. Mai statt, dort wird die Fach-
schaftszeitung erstellt

– Meinungsumfrage wurde am Anfang des Semesters durchgeführt

– PimB (=Physiker im Beruf) Vortrag hat stattgefunden

– BuFaTa der Physik hat vom 4. bis zum 8. Mai stattgefunden
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– Hochschulwahl: Von jeder Hochschulwahl wird ein Plakat aufgehängt

• Wirtschaftswissenschaften

– Wahlliste mit genau der richtigen Anzahl an Studierende wurde erstellt

– Dialog mit Studienfachaudit mit Gutachtergruppe soll demnächst stattfinden

– Es wurde ein Arbeitskreis zur Erhöhung der Wahlbeteiligung eingerichtet

• Humanwissenschaften

– Wahlliste: es gab Probleme die Liste mangels Freiwilliger zu erstellen

– Es gibt Arbeitskreis zur Hochschulwahl um die Wahlbeteiligung zu verbessern

– Anwesenheitspflicht: Es wurden Teams erstellt die sich bei den Professoren einzeln
darum kümmern, dass das Verbot der Anwesenheitspflicht eingehalten wird

– Am 5.6 ist Nachtflohmarkt in der Kellerperle

SSR

• Zusammenarbeit mit den anderen Würzburg Hochschulen:Es hat ein gemeinsames Tref-
fen stattgefunden, es war sehr produktiv. Für die Zukunft sind gemeinsame Projekte wie
Campuslichter oder Campus-Cup geplant. Vorallem in die Diskussionen mit dem Studen-
tenwerk sollen die anderen Hochschulen mehr miteingebunden werden. Es ist geplant sich
in Zukunft regelmäßig zweimal im Semester zu treffen.

• Es wurde/wird ein Emailverteiler für die Studierende in den verschiedenen Komissionen
eingerichtet

• Online ist ein Formular verfügbar, auf dem die Gefahrenstellen in Würzburg für Fahrrad-
fahrer eintragen werden können, dies wurde auch in der Montagsmail angekündigt

• Termine: Campuslichter am 29.06, Campus-Cup am 26.06

• Es werden Helfer für Campuslichter gesucht

Es wird um ein Meinungsbild gebeten: Soll es einen zweiten/stellvertretenden Vorsitz für den
SSR geben der SSR intern gewählt wird, der dann vorübergehend die Tätigkeiten des ersten
übernehmen kann?
Alex Chavès und Simon Lindner berichten, dass sie von Herrn Wettengel erfahren haben, dass
dieser keine rechtlichen Bedenken sieht, sondern einen Stellvertreter begrüßen würde.
Ergebis des Meinungsbilds: Alle sind dafür

• Im letzten Konvent wurde diie Mitgliedschaft im Studienplatztausch e.V. beschlossen, dies
ist rechtlich möglich laut Nachfrage. Es wird noch auf eine Antwort des Vereins zur Bei-
tragsbefreiung gewartet, danach wird die Bitte um die Mitgliedschaft in dem e.V. an die
UL herangetragen

Studienzuschussverteilungskomission - Übergeordnet

Mitglieder dieser Komission sollen bald gewählt werden.Innerhalb der nächsten Wochen kommen
Einladungen zu den entsprechenden Studienzuschusskomissionen.
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6 TOP: Anträge

Rücktritt Lukian Bottke
Lukian Bottke begründet seinen Rücktritt mit der hohen Arbeitsbelastung durch sein Studium,
er kann das Amt nicht mehr sinnvoll bekleiden und sucht jemand anderen, der die Arbeit
übernimmt.
Alexander Chavès fragt ob es einen neuen Kandidaten gibt.
Bernhard Brück merkt an, dass die Eingewöhnungszeit für ein neues Mitglied ziemlich kurz ist,
und sich diese Wahl fast nicht lohnt und Lukian Bottke deswegen auch weiterhin das Amt des
SSR zumindets formal ausüben sollte.
Lukian Bottke findet diese Idee nicht gut.
Julianne merkt an, dass laut GO eine 2

3
Mehrheit der Mitglieder notwendig ist für den Rücktritt

eines Kandidaten. Da nur 11 Mitglieder an der Sitzung des Fachschaftenrats teilnehmen, ist die
Diskussion hinfällig und wird auf die nächste Sitzung verschoben.
Es findet eine Diskussion über das Fernbeleiben der restlichen Mitglieder von der Sitzung statt.

7 TOP: Wahlen

Entfällt auf Grund des Nicht-Rücktritts.

8 TOP: Service GMBH

Alexander Chavès berichtet von Verkaufsständen in der Philosophischen Fakultät.
Der Fachschaftenrat versucht eine Treffen mit Herrn Stegh zu organisieren um das zu bekom-
men,was schon zugesagt wurde.

9 TOP: Verschiedenes

Bernhard Brück wünscht sich einen Veranstaltungskalender mit allen Veranstaltungen der StuV.
Laut Simon Lindner existiert dies schon und Termine für diesen Kalender sollen an Simon bzw
den SSR geschickt werden.

Alexander Chavès stellt einen GO-Antrag auf die Öffentlichkeit der nächsten Sitzung

Schließung der Sitzung um 21:11 Uhr durch den Vorsitzenden.
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